

Extienden hasta el domingo búsqueda de joven en Cochamó

ANUNCIO. Familiares de Héctor Astete, oriundo de Carahue en La Araucanía, siguen las maniobras en terreno. ONG calificó zona como la más compleja en la que han trabajado.

La búsqueda del estudiante de Terapia Ocupacional, Héctor Astete, de 25 años, seguirá efectuándose por lo menos hasta el próximo domingo 6 de febrero. Familiares del joven aún se encuentran en Cochamó, en compañía de amigos, esperando noticias de la búsqueda de "Titín", la que hasta el momento no ha dado resultados.

De Astete no se sabe nada desde el 13 de enero y su búsqueda en principio iba a concluir hoy, tras una primera extensión.

Tras la petición realizada por la Fiscalía Local de Puerto Montt hacia la Delegación Presidencial, el equipo de Patrulla de Auxilio y Rescate Militar (Parme) del Ejército y la FACH se reintegrarán a las labores de rastreo del joven carahuino.

"Solicitamos la extensión del rastreo de Héctor en los días venideros. Con las solicitudes que hemos hecho aseguramos que hasta el próximo domingo personal de la Fuerza Aérea y del Ejército presten el apoyo logístico", mencionó el fiscal a cargo del caso, Marcelo Maldonado.

ESPERANZA

Mañana se cumplen tres semanas sin saber del paradero de Héctor. Hasta el momento el personal que se encuentra realizando las labores de búsqueda no ha logrado encontrar alguna pista de dónde pueda encontrarse el estudiante. Aun así la Fiscalía y carabineros se mantienen optimistas frente a



LA ZONA DE BÚSQUEDA ES MUY COMPLEJA.

las condiciones en las que se encuentre el excursionista, quien el día que se perdió vestía polera, zapatillas y pantalón corto.

"Como Fiscalía nosotros no descartamos de que Héctor pueda ser encontrado con vida, debido a algunos aspectos puntuales de las características geográficas del lugar", agregó el fiscal Marcelo Maldonado.

Por protocolo, la Onemi podía trabajar en el lugar solamente 10 días, por lo que aquellos equipos que dependen de las órdenes de la Onemi, tales como la FACH y el equipo Parme del Ejército, debían retirarse al finalizar ese plazo, el cual ahora gracias a la petición de la Fiscalía se logró extender.

"La Fiscalía le solicitó a la delegación presidencial regional poder ver con el Ejército y

con la FACH que continúe en estas instituciones. Hoy día estamos contentos porque se consiguió al menos hasta el domingo 6 de febrero, se va a continuar la búsqueda de manera oficial con estos organismos", expresó el delegado presidencial regional (s) Mario Bello.

EQUIPO DE PERROS

El Equipo Ladrados del Sur K9, del Grupo Operaciones K9 Punta Arenas, quienes se retiraron el día sábado 29 de las labores de búsqueda, aseguran que la zona en la que se encuentra extraviado "Titín" es el sector de mayor complejidad geográfica en la que han tenido que trabajar.

"Hay áreas en las que los perros no pudieron avanzar en su totalidad, ya que no podíamos colocarlos en riesgo. En



EN TEMUCO SE HAN REALIZADO PROTESTAS PARA EXIGIR NO CESAR LA BÚSQUEDA.

13

de enero desaparición Héctor Astete, tras salir de excursión con un grupo de amigos.

6

de febrero es la fecha límite fijada por las autoridades para mantener las operaciones en el sector.

25

años tiene Héctor Astete, quien estudia en la Universidad Mayor de Temuco.

Punta Arenas la geografía es similar, pero aun así los perros no pudieron seguir trabajando", explicó José Luis Orellana, director de la ONG.

Además, explico que en las áreas de búsqueda hay grietas y socavones que están cubiertos por hojas y ramas, por los cuales algunos de los integrantes del equipo de búsqueda caían en su interior.

PROTESTA

Durante la mañana del lunes, en la localidad de Carahue, se realizó una marcha que congregó a decenas de personas del sector. Durante la movilización, organizada por Yulyt Chávez, quien es amiga de Héctor y Rocío Astete, se hizo una recolección de dinero que será enviada a los padres de "Titín". "Carahue es una comuna

pequeña, pero aun así llegó mucha gente, desde niños pequeños hasta adultos mayores. El dinero que juntamos se lo enviaremos a los tíos, para que puedan contratar a cuatro rescatistas de manera particular", mencionó Yulyt Chávez.

Yulyt, quien conoció a los hermanos Astete en la agrupación juvenil EJE, agregó que lo que necesitan ahora es que más ONG se interesen en ayudar a la familia Astete Ortiz.

"El miedo latente que tenemos es que en algún momento vamos a quedar solos y necesitamos con urgencia rescatistas y ONG que puedan ir a ayudarnos", expresó.

"El miedo latente que tenemos es que en algún momento vamos a quedar solos y necesitamos con urgencia rescatistas y ONG que puedan ir a ayudarnos", expresó.